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Schulverein Donnerschwee e.V. 

Donnerschweer Str. 262,  

26123 Oldenburg 

Tel.: 0441/3 31 86, Fax: 0441/9 33 01 65 

Irina Zentner – Vorsitzende 

Tel.: 0441-3845495 

 

Bankverbindung:  

Volksbank Oldenburg e.G. 

IBAN DE36280618223222787600, BIC GENODEF1EDE 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 01.10.2020 

 

Vorstand: Irina Zentner, Constanze Donat-Rüdinger 

Protokoll: Constanze Donat-Rüdinger 

Gäste/Mitglieder: Frau Zentner, Frau Donat-Rüdinger, Frau Schipper (Schulleiterin), Frau Klimas, Frau 

Helfer, Frau Seebergen, Frau Polke, Frau Erting, Frau Mielke, Frau Kovo, entschuldigt: Frau Spaeth 

Beginn: 19.30 Uhr , Ende: 20.40 Uhr 

 

Tagesordnungspunkte:  

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 

Irina Zentner begrüßte alle Anwesenden und stellte die Beschlussfähigkeit fest.  

 

2.  Bericht des Schulvereinsvorstands (über aktuelle Aktivitäten und Fördermaßnahmen) 

• Bericht über aktuelle Mitgliederzahlen: Nachdem 10 Mitglieder nach Verlassen der Schule 

(ehemalige Viertklässler) ausgeschieden sind, hat der Schulverein derzeit noch 30 Mitglieder. 

Neue Mitglieder aus den neuen 1. Klassen sind trotz Werbung noch nicht eingetreten. 

• Der Schulverein wurde auf den Elternabenden der 1. Klassen durch Frau Zentner und Frau 

Helfer vorgestellt und es wurden Anmeldeflyer verteilt. Zudem bekam jeder Erstklässler ein 

Begrüßungsschreiben und die Einladung zur Mitgliederversammlung in die Postmappe. Für 

weitere Information wurde nun Frau Schipper gebeten, dass die beiden Klassenlehrerinnen 

der Erstklässler noch einmal auf den Schulverein hinweisen. Aufgrund der schlechten 
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Erreichbarkeit des Schulverein-Postkastens können die Anmeldungen auch über die 

Postmappe abgegeben werden. 

• Aufgrund der Corona-Einschränkungen seit Frühjahr dieses Jahres sind alle Aktivitäten des 

Schulvereins – Gesundes Frühstück, Flohmarkt, Einschulungs-Caféteria – ausgefallen. Auch das 

Laternenfest wird nicht stattfinden können. 

• Frau Seebergen hat noch den eingesammelten Schüleranteil für das zuletzt geplante Gesunde 

Frühstück im Frühjahr 2020, das nicht mehr stattfinden konnte. Sie überweist das Geld in Kürze 

auf das Schulvereinskonto zur weiteren Verwendung, wenn das Gesunde Frühstück wieder 

möglich ist. 

• Die Einschulungsveranstaltungen fanden ohne Schulverein in Kurzform (1 Stunde) im 

Klassenverband statt, was von den beteiligten Familien aufgrund des Wegfalls des sonstigen 

Trubels als sehr positiv wahrgenommen wurde. 

• Leider kann auch das für Anfang Oktober geplante Zirkusprojekt nicht stattfinden. Gemäß 

Veranstalter ist dies erst in 4 Jahren, d.h. 2024 wieder möglich. Frau Schipper wird aber im 

Frühjahr 2021 nochmals nachfragen. 

• Kassenbericht (nachrichtlich): Der aktuelle Kassenstand beträgt 2.758,43 €. Corona-bedingt 

haben im letzten halben Jahr kaum Kontobewegungen stattgefunden. 

 

Eingeworbene Fördermittel 

• Bei der diesjährigen Ausschüttung der Volksbank hat der Schulverein einen Förderantrag 

gestellt und 888 € erhalten. Frau Zentner und Frau Donat-Rüdinger waren bei der Übergabe-

Veranstaltung im März in Edewecht. Von dem Geld werden/ wurden Aufsteller für den 

Flohmarkt erwoben. Herr van der Meer wird entsprechende Rechnungen vorlegen. Vom 

Restgeld sollen fehlende Lärmschutzkopfhörer und ggf. Materialien für das Gesunde Frühstück 

erworben werden. Frau Schipper wurde um Abfrage des Bedarfs hinsichtlich der 

Ohrenschoner gebeten (Kosten pro Stück ca. 15 €). 

• Die Sozialarbeiterin der Schule hat bei der LZO-Stiftung einen Förderantrag für die 

Unterstützung eines Selbstbehauptungsprojektes gestellt, der mit 3.000 € bewilligt wurde. Die 

vom Schulverein als Co-Finanzierung zugesagten 300 € sind wahrscheinlich nicht mehr nötig. 

Eine Staffel des Projektes hat bereits stattgefunden. Der Rest musste wegen Corona 

verschoben werden. Der Vorstand des Schulvereins hat beschlossen, dass das Geld auf dem 

Schulvereinskonto verwahrt werden kann und auch die zukünftige Mittelverwaltung über den 

Schulverein erfolgt. Der LZO-Stiftung wurde ein entsprechendes Bestätigungsschreiben 

gesandt, bisher ist aber kein Geld eingegangen. Da Frau Wöhrmann nicht anwesend war, 

wurde Frau Schipper gebeten, den aktuellen Stand abzufragen. 

 

Aktuelle Anträge 

• Frau Schipper regt an, für nächstes Schuljahr allen neuen Erstklässern eine Sonnenblume zu 

schenken. 

• Frau Klimas bietet an, für die Schüler 30 Ersatzmasken zu nähen, wenn sie ihre eigenen 

vergessen oder verloren haben sollten. Sie würde auch das Waschen der Masken übernehmen. 

An den Schulverein wird der Antrag gestellt, dass dieser die Kosten für das Material übernimmt 

-> Antrag einstimmig angenommen. 

Frau Klimas wird die Rechnung an den Schulverein weiterleiten. 

• In der Schule wird die Notwendigkeit gesehen, wichtige Formulare und Informationsblätter in 

mehrere Sprachen zu übersetzen. Die Kosten werden nicht von der Schulbehörde 
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übernommen. Daher soll überlegt werden, in welchem Rahmen sich der Schulverein 

einbringen kann. Am besten wären engagierte Eltern, die sich als Übersetzer zur Verfügung 

stellen würden-> Hier soll über die Möglichkeiten recherchiert werden. 

• Wie schon bei der letzten MV wird von Frau Ertel angeregt, als Schulverein bzw. Schule am 

Online-Programm Schulengel oder Amazon Smile teilzunehmen. Hier besteht die Möglichkeit, 

ähnlich einem Payback-System, bei jedem Online-Kauf durch einen Klick der Schule eine 

Spende zukommen zu lassen. -> Frau Zentner recherchiert die Modalitäten. 

 

3. Neuwahl Schriftführerin 

Nach dem Ausscheiden von Nancy Schmidt stellt sich Frau Annika Polke als Kandidatin für das 

Amt der Schriftführerin zur Verfügung. Die Wahl wird offen mit Handzeichen vorgenommen. 

-> Frau Polke wird einstimmig ohne Enthaltungen in das Amt gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

4. Neuwahl Kassenwartin und Vorsitzende (perspektivisch) 

Frau Donat-Rüdinger gibt perspektivisch das Amt der Kassenwartin ab, da ihr Sohn die Schule 

gewechselt hat. Sie ist aber bereit, als Fördermitglied im Verein zu bleiben und das Amt 

weiterzuführen bis eine Nachfolge gefunden ist. 

  

Frau Zentners Sohn verlässt zum Schuljahresende die Schule. Daher wird bis dahin eine 

Nachfolge für den Vorsitz gesucht. Idealerweise sollte es eine Person mit Kind(ern) in den 

niedrigen Klassen sein, um das Amt mehrere Jahre ausführen zu können. Frau Zentner weist 

darauf hin, dass der Schulverein ohne Vorsitz keinen Bestand hätte. 

  

5. Gestaltung der Vereinshomepage 

Für die Gestaltung der Schulvereins-Homepage in Zusammenarbeit mit der Schule wird noch 

immer eine Person gesucht. 

 

6. Verschiedenes 

* Baumaßnahmen voraussichtlich noch bis 2021, aktuell Sanierung Altbau und Nachbesserungen 

im Neubau 

* Sportplatz wieder zugänglich 

* aktuell verstärkt Überwachung der Verkehrssituation vor der Schule durch Polizei; Anregung 

einer weißen Markierungslinie am Schulhofeingang 

* Zur Eröffnung der benachbarten Spielothek hat sich der Bürgermeister auf Anfrage dahingehend 

geäußert, dass die Genehmigung bereits vor 2 Jahren erteilt wurde und alle Vorschriften und 

Auflagen eingehalten werden. Er sieht keine Bedenken hinsichtlich der Nähe zu einer Grundschule. 

 

Oldenburg, den 02.10.2020 

 

 

Constanze Donat-Rüdinger (für den Vorstand des Schulvereins) 


